



Florence Faurez est Docteur en Sciences mention Biologie depuis 2010. Elle est passionnée par la Santé Animale et a suivi une formation en vaccinologie et infectiologie.

Florence Faurez a un parcours polyvalent alliant le côté animal, végétal et humain de part son expertise dans les méthodes de détection et son expérience de 3 ans en cancérologie humaine.

Elle a été chercheur en vacation de 2010 à 2015 et elle est actuellement Ingénieur de Recherche dans un laboratoire d'analyse vétérinaire spécialisé « volailles et porcs ».

Voulant s'investir dans sa première passion qui est le chien, elle participe à la création de VMGHC et APREGENE et devient présidente de APREGENE en 2015.

Florence Faurez obtained her PhD in Biology in 2010. She is fascinated by Health Animal and she did a training course in vaccine and in infectiology. Next, Florence Faurez was a temporary researcher from

2010 to 2015. She has a skilful career in the development of methods of detection based in genetic of animals and plants viruses and working in human cancer research. Presently, she is a research engineer in veterinary analysis laboratory specialised "poultry and swine".

Wanting to invest in her first passion is the dog, she participated in the creation of VMGHC and APREGENE and has become president of APREGENE in 2015.